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Sessão Ordinária de 01 de agosto de 2022. 
 
 
Expediente: Solicitação de abertura de processo seletivo simplificado para contratação de 
professor visitante na área de Ensino de Química. Demandante: Coordenação da 
Licenciatura em Química. 
 
Relator: Nathalia de Setta Costa 
 
Contexto e Histórico: 
 
O coordenador da Licenciatura em Química, Prof Marco Antonio Bueno Filho, solicitou a 
abertura de processo seletivo para a contratação de professor visitante na área 
supracitada. 
 
De acordo com parecer da SUGEPE, a solicitação está em conformidade com a Resolução 

226 CONSEPE, mas ainda que realizemos o processo seletivo em 2022, por causa da 

legislação eleitoral, a contratação só poderá ser efetivada a partir de janeiro de 2023. A 
coordenação de curso está ciente e de acordo. 
 
A área de Química possui seis vagas para contração de professores visitantes, sendo que 
uma delas já está sendo utilizada pela Licenciatura em Química no momento. 
 
Além disso, temos em pauta quatro pedidos de abertura de concurso de professores 
visitantes da Química no ConsCCNH, sendo eles: 
 
1 vaga - Ensino de Química - Licenciatura em Química (vaga em questão nesta relatoria); 
1 vaga - Química/Química Geral e Tecnologia Química. Bacharelado em Química 
1 vaga - Química/Química Geral e Físico-Química Bacharelado em Química 
1 vaga - Química/Química Geral e Química Analítica Bacharelado em Química 
 
Dessa forma, das 5 vagas disponíveis, a Licenciatura está pedindo uma e o Bacharelado 
três vagas, ficando ainda uma vaga remanescente após a conclusão e nomeação desses 
possíveis aprovados. 
 
 
Avaliação: 
A solicitação me parece estar adequada tanto do ponto de vista institucional, quanto da 
distribuição das vagas entre os cursos da área de Química. 
 
Conclusão: 
Sugiro a aprovação da solicitação. 


